

faction du solliciteur lui-même est à l'avenant.

Aucune entreprise financière n'offre de compensation si brillante à l'effort individuel, sans un dollar de capital. Pour l'homme qui est assez maître de lui-même pour surmonter sa paresse naturelle, modérer ses plaisirs et concentrer toutes ses aptitudes sur les affaires, la compensation financière donnée par l'assurance-vie est sans égale.

La position de solliciteur d'assurance sur la vie n'est pas une de celles où on peut espérer s'enrichir vite. Ce qu'elle rapporte est le fruit d'un travail pur, brave, intelligent.

Le compte de balance fructueux est le résultat fourni par la victoire remportée sur de nombreux défauts, que surmonte l'homme réellement maître de soi-même et dont il se sert comme d'un marchepied solide pour atteindre un succès toujours de plus en plus grand.

S'il a l'ambition de devenir agent général, l'occasion lui en est souvent offerte. Une compagnie active, progressive, crée souvent de nouvelles agences, divisant les anciennes, établissant des succursales et comblant les vides créés par les décès ou les démissions.

Le solliciteur qui a fait ses preuves est certain d'essayer ses forces en assumant les responsabilités d'une agence générale.

Aide donnée à autrui

Tout homme juste a inné en lui le désir d'aider autrui autant que soi-même.

La base de toute activité dans le courant des affaires ordinaires est l'égoïsme. La base de l'assurance-vie est la bienfaisance—bienfaisance au cœur largé, à l'esprit élevé, bienfaisance héroïque.

Tout contrat d'assurance-vie comporte des clauses pour la protection des orphelins et des veuves, clauses plus directes que celles prévues par toute espèce d'asile ou de refuge qui ait jamais été organisé pour soulager ceux qui souffrent.

Pour le solliciteur d'assurance qui considère les résultats de ses propres efforts, le spectacle de la pauvreté et de ceux qui souffrent, exclus de maisons d'où le père

de famille a disparu et privés de la joie que leur procurait ces maisons où demeurent encore des parents âgés, voilà un tableau que peu d'hommes dans les autres branches d'affaires peuvent invoquer comme résultat d'effort personnel.

A ce solliciteur, ces résultats procurent une plus grande satisfaction que la contemplation de l'argent qui tombe dans sa poche.

Chaque millier de dollars d'assurance signifie autant de dollars qui procurent le confort dans une demeure où, autrement, à une date future quelconque, il y aurait tout autant de tristesse et de besoin.

Ajoutez à cela la pensée que toute police entretient chez son détenteur l'habitude importante de l'épargne, et que, l'aide apportée à autrui dépasse de beaucoup celle qu'on peut rencontrer dans tout autre genre d'affaires dans l'univers entier.

Ce que l'église prêche, l'assurance-vie le met en pratique. Ce qui est une théorie pour des hommes et des femmes charitables, le solliciteur d'assurance-vie le convertit en argent immédiatement disponible au moment où le besoin s'en fait le plus sentir.

Etant donné un homme ayant de l'empire sur lui-même, cet homme trouve les trois avantages les plus désirables de la civilisation moderne (indépendance personnelle, ample revenu, fraternité humaine) combinés avec plus de force et réalisés plus complètement dans la situation de solliciteur d'assurance-vie que dans toute autre position.

JOURNAL DE LA JEUNESSE.—Sommaire de la 1810e livraison (10 août 1907).—La fille de l'aiguilleur, par Pierre Maël.—Un théâtre de marionnettes au lycée d'Amiens, par André Savignon.—Galerie d'aventuriers, Roger de Flor, par Jules de Glouvet.—Le château de Souzay et Marguerite de Lancastre, par Jacques de Bonal.

Abonnements.—France. Un an, 20 fr. Six mois, 10 fr. Union Postale: Un an, 22 fr. Six mois, 11 fr. Le numéro: 40 centimes. Hachette et Cie, boulevard Saint-Germain, 79, Paris.

Plans considérables de publicité du G. T. R.

M. H. R. Charlton, agent de publicité du Grand Trunk Railway System fait des préparatifs considérables pour l'exhibition que sa Compagnie se propose de faire dans le nouvel édifice des chemins de fer à l'Exposition de Toronto. La bâtisse qui contiendra l'exhibition vient d'être terminée et sera employée cette année pour la première fois. Le coût de la structure a dépassé \$50,000 et sera un attrait de plus pour l'exposition. Le G. T. R. est en train de compléter une collection complète de produits de la chasse et de la pêche qui représentent le plaisir qu'ont les sportsmen le long des lignes du chemin de fer et, en outre, il y aura la plus grande série de photographies encadrées qui ait jamais été employée dans un travail d'exhibition. Ces photographies qui décrivent le paysage, le long de la route du Grand-Tronc, ont cinq pieds et demi de large et sept pieds de long et on prétend que ce sont les plus beaux spécimens de la photographie agrandie qui aient jamais été exposés à la vue. Toutes ces photographies seront faites au moyen de nouveaux négatifs. En plus de l'exhibition à Toronto, il y en aura une à l'exposition de Sherbrooke, Qué., qui ouvre le 2 septembre, le Grand-Tronc y utilisant 1,200 pieds carrés de terrain. Ottawa ne sera pas omis dans la campagne intéressante de publicité et d'enseignement que le Grand-Tronc entreprend. L'Exposition Centrale donnera au Grand Trunk Railway 1,500 pieds carrés d'espace pour placer son exhibition qui contiendra les photographies qui seront exhibées à l'Exposition de Toronto.

Il est à remarquer que la bâtisse du G. T. R. à l'Exposition de Jamestown est le seul édifice canadien qui soit là et, pour cette raison, à part les attractions naturelles de l'édifice et de ce qu'il contient, une grande foule de personnes se fait un devoir de le visiter. On peut y voir le gibier et les oiseaux du Canada et, dans les grandes photographies, celui qui recherche les curiosités peut se faire une idée du paysage canadien.

Bardeaux! Bardeaux! de cèdre

Nous vendons toutes sortes de bardeaux de cèdre, par lots de char, pour être livrés à D'Israéli. Pour plus amples détails, adressez-vous au propriétaire.—Henri Roberge, Thetford Mines, Qué.

Les bonnes moeurs et la morale sont des amies jurées et de fermes alliées.—(Watts.)

La Compagnie d'Assurance "CROWN LIFE"

Emet toutes sortes de polices incontestables à partir de la date de leur émission. Des prêts peuvent être obtenus après la deuxième année. Aucune restriction quant aux voyages, à l'occupation ou à la résidence. C'est maintenant le moment de vous assurer. Un délai peut signifier une perte irrémédiable du capital investi.

Directeurs pour la Province de Québec: { Lt. Col. F. C. HENSHAW, RODOLPHE FORGET, M.P.
Hon. H. B. RAINVILLE. H. MARKLAND MOLSON.

STANLEY HENDERSON, Gérant Général pour la Province de Québec.

Celui qui remet toujours au lendemain laisse toujours passer l'occasion.

Bureaux:
Chambres de la Banque Sovereign, rue St-Jacques,
MONTREAL.